

El pleno del Ayuntamiento de Reinosa acuerda por unanimidad exigir la inmediata retirada de las Fuerzas de Orden Público

JOSEFINA OLEA. Reinosa

El pleno del Ayuntamiento de Reinosa acordó ayer tarde, por unanimidad, exigir la retirada inmediata de las Fuerzas de Orden Público que se encuentran en la ciudad desde el pasado martes por la mañana.

Este contingente de fuerzas hizo acto de presencia nuevamente ayer en la ciudad, con el fin de reforzar puntos que el martes resultaron problemáticos, como La Barcenilla.

El tren Talgo llegó a la estación de Reinosa, que se encontraba protegida por Fuerzas del Orden Público, con normalidad. El comité de empresa de CENEMESA formó un sistema de orden compuesto por sus miembros y 20 personas más, con el fin de evitar la dispersión de los concentrados en el parque de Cuido.

La asamblea de trabajadores de CENEMESA acordó ayer mantener las concentraciones mientras las Fuerzas de Orden Público se encuentren en la ciudad. Los operarios volverían a reunirse en asamblea el próximo sábado, a las 11,30 de la mañana, y se decidirán nuevas acciones a desarrollar. De momento, se ha acordado hacer un boicot a las fuertes antidisturbios,

manteniendo el respeto a los guardias civiles del cuartel de Reinosa, con los que siempre han tenido una convivencia pacífica.

En el pleno municipal se presentó una moción en la que se afirmaba que el municipio sigue luchando mediante la movilización de vecinos y trabajadores en demanda de una solución a la crisis de empleo y regresión económica que afecta a la comarca. "Sorprendentemente, hemos visto un excesivo contingente de fuerzas del orden en nuestra ciudad, que ha creado un ambiente de tensión y crispación entre nuestros vecinos", decía un párrafo de la moción presentada por el Ayuntamiento.

A continuación se hizo una valoración sobre las gentes de

Reinosa y su dilatada trayectoria pacifista y laboriosa, con un alto grado de civismo y madurez ciudadana, "que algunos medios de comunicación han desvirtuado días pasados con versiones sensacionalistas y fuera del contexto de lo que es la verdadera idiosincrasia del pueblo.

Se propusieron a consideración del pleno tres propuestas que fueron asumidas por todos los grupos. La primera fue la de dirigirse al delegado del Gobierno en Cantabria para que ordene la inmediata retirada de las fuerzas de la Guardia Civil de Reinosa que no sean las de la habitual dotación con que cuenta el cuartel de la ciudad. La segunda se centraba en la felicitación al pueblo de Reinosa por su correcto comportamiento en las

movilizaciones que se vienen desarrollando, dentro del respeto a los derechos de los demás, y evitando en todo momento caer en el juego de la provocación y de la violencia, y, por último, se decidió exigir una urgente respuesta de las Administraciones central y autonómica que solucione el grave problema socio-económico y laboral que afecta a la comarca.

El Grupo Popular y el Partido Comunista presentaron, asimismo, otras dos propuestas, consistentes en solicitar nuevamente la dimisión del director de la Guardia Civil, Luis Roldán, y la del delegado del Gobierno en Cantabria, Antonio Pallarés. El Grupo Popular calificó la presencia de las Fuerzas de Orden Público en la ciudad como "una provocación", ya que entiende que en el resto del país surgen hechos parecidos y, sin embargo, no se envía este despliegue de fuerzas.

La Delegación del Gobierno difiere de la moción aprobada

ALERTA. Santander

La Delegación del Gobierno en Cantabria, una vez que conoció la decisión del Ayuntamiento de Reinosa, hizo público el siguiente comunicado:

"La moción aprobada por la Corporación reinosana en el pleno municipal extraordinario celebrado hoy parece justificar los generalizados cortes de comunicaciones que se han venido produciendo en el municipio.

La moción ratificada desvirtúa el verdadero fin de la presencia de las Fuerzas de Orden público en Reinosa: la defensa del derecho de la ciudadanía a la libre circulación. La violación de esta elemental libertad es lo que origina la situación de violencia y provoca la necesaria presencia de la fuerza pública para su restablecimiento y garantía.

UGT, CC. OO. y Arozamena estudian soluciones para CENEMESA

J. L. F. Santander

Dirigentes de las federaciones nacionales del Metal de los sindicatos Unión General de Trabajadores (UGT) y Comisiones Obreras (CC. OO.) se entrevistaron en la mañana de ayer en el Palacio de la Diputación, en Santander, con el consejero de Industria del Gobierno regional, Angel Arozamena Sierra, para conocer la voluntad del Ejecutivo cántabro sobre posibles ayudas al sector de bienes de equipo eléctricos. Durante la reunión se trató también el conflicto de la factoría campurriana de CENEMESA.

En una improvisada conferencia de Prensa, el ugetista Javier Pérez Pintado aseguró que, desde el punto de vista de los sindicatos, "en Reinosa no hay posibilidad de ir más allá de las jubilaciones anticipadas".

ALERTA
Jueves 2 de abril de 1987

Reordenar el sector

Según el sindicalista, que hablaba como portavoz de UGT, CC. OO. y ELA-STV, se expuso al consejero Angel Arozamena que "la reordenación del sector pasa por el mantenimiento de todos los centros productivos existentes en la actualidad". El Gobierno regional ha pedido recientemente al ministro de Industria, Luis Carlos Croissier, la aportación por la Administración central de 500 millones de pesetas (250 millones en subvenciones y 250 millones en créditos blandos).

Los sindicatos son partidarios de medidas restrictivas que sustituyan, en la práctica, a los aranceles, y también de que alguna multinacional, que cuente con eficientes cuadros empresariales, se haga cargo de la gestión de las empresas del sector.